



Sofortiger Rücktritt der Vorstandsvorsitzenden Roswitha Ryll

Hiermit erkläre ich meinen Rücktritt als Vorstandsvorsitzende des Petkuser Sportverein zum 31. Juli 2020.

Aus familiären und gesundheitlichen Gründen ist es mir nicht mehr möglich, meine bisherige Funktion auszuüben.

An dieser Stelle bedanke ich mich bei allen Sportfreunden des Vereins für Ihre aktive Unterstützung meiner bisherigen Arbeit. Ebenso geht mein Dank an unsere treuen Sponsoren, die immer mit mir an unserem Ziel, den Verein stark zu machen, gearbeitet haben.

Ich hoffe und wünsche mir, dass die jüngere Generation in meine Fußstapfen tritt, so wie ich es vor 8 Jahren getan habe.

Meine Mittwochs-Sportgruppe werde ich weiterführen. Darüber hinaus stehe ich aber nicht mehr zur Verfügung.

In diesem Sinne

Roswitha Ryll